

生成AIの技術が急速に進歩し、様々な文章や画像を自動で作ることが出来るようになりました。私の長男も大学のレポートではかなりお世話になっているようです。学校側ではAIが作ったレポートかどうかを判別するAIを導入しているところもあるらしく、人間不在のAI対決といった様相です。メジャーリーグでは野球フォームの癖を盗み、球種を判別するAIやバッターの特徴から打球方向を予測するAIが発達しています。

選手は身体能力を高め、AIの指示通りに動ける人が優秀な成績を残しているようです。選手同士の経験による「読み」が無くなるのは少し残念に思っています。私達企業にも「採用に使えるAI」や「人事評価に最適なAI」などの売込みが増えています。これらうまく使いこなすことが出来れば経営者や管理職はいらなくなるかもしれませんね。そんな時代がもうすぐそこまで来ているような気がします。

ハッピープラスチャレンジ

ONO plus で以前から取り組んでいる「Well Being」の活動の環として、社内各拠点で「ハッピープラスチャレンジ」を実施しました！

株式会社（カッサンドラ・デイ・アイ）鈴木ちさ先生の講演から始まり、グループに分かれて「夢、目標」「感謝している人」「仕事でつらかったこと、それをプラスに捉えるには」をテーマにワークショップを行い、最後はワークショップの内容を劇にして発表しました。どの拠点でも活発に意見が飛び交い、劇発表ではグループごとに個性的な内容で溢れており、笑顔が絶えない時間となりました。



ハッピープラスチャレンジ終了後、参加者から楽しかったという「ハッピー」な声をたくさん聞くことができ、チーム SYAHOI、企画管理課一同とてもハッピーな気持ちになりました！今後はワークショップで得られた気づきを活かし、組織全体で「Well Being」への取り組みをさらに強化していきたいと考えています。

感謝の文化を育み、社員一人ひとりが充実した仕事と生活を送れるよう環境を築いていくことが目標です。

チーム SYAHOI をよろしくお願いたします！



ほっと

ONO plus

vol.9
2024.5

クリーン活動

草木が生い茂っていた「II裏」の斜面を伐採、回収、除草剤の散布を行いました。快晴の中での作業だったためみんな汗だくになりました。作業が終わった後の斜面を眺めると非常に達成感がありました。ちなみに翌日は疲労の為ずっと寝ていました。

マコ佐藤



休日にプラスした時間を

今回紹介するのは以前紹介した「Food park」さんの向かいにある日本酒専門店の立ち飲み屋「溝口さんち」です。今回は社内報メンバー、T氏の井上さんと二杯してきました。ここにはオーナーさん自ら各地で選び出した日本酒を扱っています。甘口から辛口はもちろん、様々な飲み口の日本酒が揃っています。佐藤はリブロムという種類のお酒をいただきました。フルーティーな味わいで非常に飲みやすかったです。日本酒が初めての人もオーナーさんが飲みやすいものを選んでくれます。またその場で作ってくださるミックスジューズもありますのでお酒が飲めない方でも楽しめます。

「溝口さんち」で杯していきませんか？



店名：溝口さんち
場所：京都府宇治市妙楽1-1 大坂屋マーケット内
営業時間：月～金 11:00～21:00
Instagram: mizoguchi_sake_bar

埼玉 ぶらり旅

SAI TAMA

今回ご紹介するのは、川越市（小江戸）にある古き良き時代が漂う場所、一番街周辺を紹介していきます。

一番街に足を踏み入れると、そこには歴史を感じさせる風景が広がります。石畳が続く道路には、江戸時代の建物があり、その中には伝統的な工芸品やお土産を扱う店舗が立ち並んでいます。

そして、一番街で象徴的な存在といえるものが時の鐘です。

時の鐘は、毎時に鳴り響く重厚な音色が特徴で、川越市のシンボルともなっています。川越市は、芋の名産地であり、一番街周辺は大学芋のパフェやさつまいものチップなど、食べ歩きに最適なものがたくさんあります。食べ歩きしながら街を散策するのはいかがでしょうか。

エナ猪熊

